
プール・部室・北側倉庫の解体工事が 

完了しました 

結城南中学区新設校推進委員会 

今後の工事スケジュール 

新設校の開校時期変更について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新設校推進だより 
 ～ ゆうきみなみ通信 ～  Vol.5 

 

結城南中学校区においては、絹川小・江川北小・江川南小・山川小・上山川小の 5 校を統合する新設小学校の設

置に向けて、推進委員会が中心となって協議し、地域の皆さまの意見を聞きながら開校に向けての準備を進めてい

ます。ゆうきみなみ通信では昨年度に引き続き、推進委員会と各専門部会の協議内容や進捗状況等についてお知ら

せしていきます。今号は令和 6 年６月 27 日、市役所 1 階 多目的スペースにて開催した、推進委員会の内容をお

伝えします。今回は新しく委員になられた方々の委嘱状交付と開校時期の延期についての説明のほか、基本設計や

今後のスケジュールなどの話し合いが行われました。 

地域の皆さまには、引き続きご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

令和6年 7月発行 

＜発行＞ 

結城市教育委員会 

学校教育課 

＊今年度新任委員 

当初予定しておりました、令和 9 年 4 月開校を、 

1 年延期し、令和 10 年 4 月開校に変更いたします。 

【開校を 1 年延期する理由】 

1. 設計内容の変更 

2. 資材不足による材料の納期延長 

3. 働き方改革に伴う建設業の週休 2 日制の導入 

 

 

 

k 

将来を担う子どもたちのために特色のある魅力的な学校にしよう！との意気込みで検討を進めています 

１. 中学校部室・体育倉庫の新設工事（8 月頃から） 

２. 中学校改修工事（8 月頃から） 

３. テニスコート（東側）整備工事（10 月頃から） 

工事中はご迷惑をおかけしました。無事終了しま

した。ご協力ありがとうございました。 

 

 

         推進委員会メンバー         ※敬称略 

委員長   小島 睦   常磐大学特任教授 

副委員長  塚田 裕史  結城南中学校校長 

委 員  *川島 敬一  絹川小学校校長 

*仲見川有紀子 江川北小学校校長 

海老根 健治 江川南小学校校長 

 渡邉 孝典  山川小学校校長 

 井上 德伸  上山川小学校校長 

*坪野 広孝  絹川小学校 PTA 会長 

*平塚 隆志  江川北小学校 PTA 会長 

 石﨑 裕子  江川南小学校 PTA 会長 

*出山 佑香  山川小学校 PTA 会長 

*石川 昌弘  上山川小学校 PTA 会長 

*鶴見 勇次  結城南中学校 PTA 会長 

 大島 茂男  絹川小学校運営協議会委員 

 松浦 英修  江川北小学校運営協議会委員 

*鈴木 翔太  江川南小学校運営協議会委員 

 山中 淳一  山川小学校運営協議会委員 

 栗原 隆雄  上山川小学校運営協議会委員 

 池田 浩一  結城南中学校運営協議会委員 

*野村 勇   絹川地区区長会長 

 五十嵐 隆  上山川地区区長会長 

*古澤 一明  山川地区区長会長 

 稲葉 敏次  江川地区区長会長 

*立川 博敏  結城市議会議員 

 上野 豊   結城市議会議員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●事務局からのお知らせ●                 【市ホームページ】  

・会報は、結城南中学校区にお住まいの保護者等を対象に配布しています。↓新設校推進委員会のページはこちら 

・皆さまからのご意見、ご質問をお待ちしております。ぜひ市ホームページ 

からお問合せください。 

＜問合せ先＞結城市教育委員会 学校教育課 小学校新設推進係 

TEL 0296-34-0376  FAX 0296-32-1999 

 

 

 

＊次回の開催について＊ 

第 2 回推進委員会（先進地視察）は 

令和 6 年 8月下旬を予定しています 

第 3 回推進委員会は 

令和 6 年 10月下旬を予定しています 

★場所：結城市役所 ※場所は未定です 

★内容：各専門部会の活動報告、今後の課題点

など 

※こちらは質疑応答の一部です。 

Q1：新設校の校舎は複雑な形状になっているが、非常時の避難経路は想定できているのか？ 

A1：屋外通路やバルコニーも避難経路として計画しています。様々な状況を想定し、法的基準を踏まえた上で安全

性を確保できる設計になっていますが、今後もさらに安全性を高められるよう検討していきます。 

Q2：児童数に対して、グラウンドが狭いのでは？遊具の数を増やして欲しい。 

A2：グラウンドについては、小学生と中学生とが共用しても十分な広さを確保します。遊具については、中学校の

教育活動を考慮する必要があるため、数や種類など配置計画について今後も検討していきます。 

Q3：小学校の生き物飼育の場は必要だと思っている。新設校についてはどうなるのか？ 

A３：休日の飼育方法や教員の負担軽減などを考慮し、飼育小屋等の設置予定はありませんが、命の大切さを学ぶ

機会をふるさと学習の中で取り入れていきたいと考えています。 

Q4：小学生と中学生の通学について、徒歩通学の児童の動線をどのように想定しているのか？またスクールバス

についてシミュレーション等は行わないのか？ 

A4：徒歩通学の児童は南側の小学校正門を利用し、スクールバスとは別の門からの出入りを想定しております。ス

クールバスについては南側道路の西側を入口、東側を出口としバスロータリーで旋回して一方通行とする予

定です。また乗降場所や運行ルート、乗車時間などのシミュレーションは昨年度に引き続き今年度も行う予

定です。 

 

今回の推進委員会で協議された内容です。 

*会議の内容により傍聴することができますので、

希望する方は下記の問合せ先にご連絡ください。 

*これまでの経緯や議事録などは市ホームページ

で公開しています    

ホームページで基本設計の 

概要版を公開しています。 

新設小学校の配置計画 

開校 

R5   準備期   R6   開始期   R7   推進期１    R8   推進期２    R9   完成期   R10 

小学校正門 
（歩行者入口） 

中学校体育館 

多目的スペース 

遊具広場 


